

NOMBRE D'UNITÉS DE TRANSFORMATION DE LA RÉGION DE SÉDHIYOU ENTRE 2016 ET 2022

Posted on 15/02/2023 by Mouhamadou Diop



Category: [Analyses / COMMERCE](#)



L'analyse des données du Système d'Information Économique Territoriale (SIET) pour la région de Sédhiou entre 2016 et 2022 offre des insights précieux sur l'évolution des unités de transformation dans divers secteurs, y compris les céréales, les produits halieutiques, les fruits et légumes, ainsi que les produits forestiers.

Unités de Transformation de Céréales:

Une croissance significative est observée dans le nombre d'unités de transformation de céréales, passant de 32 en 2016 à 57 en 2022, soit un taux d'évolution de 78%. Cette augmentation, stabilisée à partir de 2019, indique un développement robuste dans ce secteur. Une différence entre les départements est notée, avec une concentration plus élevée de ces unités dans le département de Sédhiou comparativement à Goudomp et Bounkiling, suggérant une activité économique plus forte ou de meilleures opportunités de développement dans ce secteur à Sédhiou.

Unités de Transformation de Produits Halieutiques:

Pour les produits halieutiques, une augmentation modeste est enregistrée, avec un passage de 3 à 4 unités, soit une hausse de 33,3%. Cette progression, bien que limitée, reflète une tendance à la valorisation des ressources halieutiques de la région.

Unités de Transformation des Fruits et Légumes:

Concernant les fruits et légumes, une hausse notable de 47% est constatée, les unités de transformation passant de 34 à 50 entre 2016 et 2022. Cette croissance indique un intérêt croissant pour la valorisation des produits agricoles. Toutefois, une disparité entre les départements est observée, avec une prédominance de ces unités dans le département de Sédhiou.

Unités de Transformation des Produits Forestiers:

Les unités de transformation des produits forestiers ont également connu une augmentation, passant de 31 à 43 entre 2016 et 2022, soit un taux d'évolution de 38,7%. Cette augmentation, effective depuis 2019, témoigne d'une prise de conscience de la valeur des produits forestiers et d'une volonté de les transformer pour une meilleure valorisation économique.

Équipements de Transformation et de Conditionnement:

Il est à noter que le nombre total d'équipements de transformation et de conditionnement est resté nul entre 2016 et 2022. Cette absence souligne un domaine potentiel de développement pour renforcer la capacité de transformation et la valeur ajoutée des produits régionaux.

Globalement, ces tendances mettent en évidence le dynamisme et la croissance des secteurs de la transformation dans la région de Sédhiou. Le développement de ces unités de transformation est crucial pour augmenter la valeur ajoutée des produits locaux, stimuler l'économie régionale et créer des opportunités d'emploi. Toutefois, l'absence d'équipements de transformation et de conditionnement modernes reste un défi à relever pour maximiser le potentiel de ces secteurs.

